Chiaki Higashi Elem. School Supporter

2021.2 月 NO. 4

去る2月22日(月)に、本校の第5回学校運営協議会を、校長室にて開催しました。教育活動に関するアンケートの結果等から、学校評価を行い、今年度の成果と次年度に向けての課題について協議しました。同時に、コロナ禍ということで、千秋中学校区学校運営協議会の全体会を書面開催し、今年度の活動報告と次年度の計画について協議しました。地域の皆様には、今後もより一層ご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。



第5回学校運営協議会

卒業生からの先輩メッセージ



中1ギャップ解消の取り組み として、卒業生の先輩からの温 かい気持ちのこもったメッセー ジが、廊下に掲示されています。 6年生は4月からの中学校生活 に思いを寄せて読んでいます。



学校支援部 (CHESS) の活動



大型絵本「読み聞かせ」



クラブ活動



「あいさつデー」、「親子ふれあいデー」の取組にご協力を

人と人をつなぐ「あいさつ」で、千秋の町が「優しさいっぱい」になることを目指して、親子ふれあいデー(毎月第3日曜日)の翌日の月曜日あるいは火曜日を「あいさつデー」とし、子どもたちに「いつもより多くの人にあいさつをしよう」と呼びかけます。令和3年度も引き続き行ってまいります。子どもたちが登校する時刻などに合わせて外に出て、「おはよう」と声をかけていただけたらと思います。

〇親子ふれあいデー・・・・・令和3年4月18日(日)、5月16日(日) 〇あいさつデー・・・・・・令和3年4月19日(月)、5月17日(月)

※ 令和2年度のCHESS通信は、今回の第4号をもって最終とします。次年度もよろしくお願いします。